

ABSTRAK

MARDIYAH BURHAN LASIMA 105 191 815 13. *Peranan Guru Al-Qur'an Hadits dalam Mengatasi Kesulitan Membaca Al-Qur'an Siswa di MTs. Muhammadiyah Tongko Kecamatan Baroko Kab. Enrekang* (dibimbing oleh Hj. Maryam dan Nurani Azis)

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui peranan Guru Al-qur'an Hadits dalam Mengatasi Kesulitan Membaca Al-qur'an Siswa di MTs. Muhammadiyah Tongko Kecamatan Baroko Kabupaten Enrekang. Untuk mengetahui Tingkat Kesulitan Siswa Membaca Al-qur'an di MTs. Muhammadiyah Tongko Kecamatan Baroko Kabupaten Enrekang. Dan untuk mengetahui Faktor Penyebab Siswa dalam Mengalami Kesulitan Membaca Al-qur'an di MTs. Muhammadiyah Tongko Kecamatan Baroko Kabupaten Enrekang

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian field research (penelitian lapangan) dengan pendekatan kualitatif dengan menggunakan analisis deskriptif, yang bertujuan untuk memberikan gambaran tentang Peranan Guru Al-qur'an hadits dalam Mengatasi Kesulitan Membaca Al-qur'an Siswa MTs. Muhammadiyah Tongko Kecamatan baroko Kabupaten Enrekang. Instrumen Penelitian yang digunakan adalah observasi, pedoman wawancara, dan dokumentasi. Data-data yang diperlukan dalam penelitian ini diperoleh melalui instrumen pokok berupa pedoman wawancara. Sedangkan observasi dan dokumentasi digunakan untuk melengkapi data yang dibutuhkan. Seluruh data yang terkumpul selanjutnya diolah dan dianalisis menggunakan analisis deskriptif kualitatif.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa peranan guru dalam mengatasi kesulitan membaca Al-qur'an adalah terlebih dahulu memulai dengan mengajar mengaji 5-10 menit sebelum pelajaran dimulai, lalu mengelompokkan siswa berdasarkan kelancaran membaca Al-qur'an dan dibimbing khusus. Kemudian kesulitan-kesulitan yang dialami siswa siswa dalam membaca Al-qur'an meliputi pengucapan huruf hijaiyah, penguasaan tajwid, pengenalan tanda baca, dan kelancaran dalam membaca. Dan adapun faktor-faktor penyebab Siswa dalam kesulitan pembelajaran Al-qur'an yaitu kurangnya minat siswa dalam membaca Al-qur'an, kurangnya motivasi dari keluarga (orang tua) siswa, terkadang siswa terpengaruh oleh faktor lingkungan, dan waktu yang disediakan dari sekolah tidak mencukupi.

Kata kunci : Guru Al-qur'an Hadits dan Siswa